
平成２９年第３回（９月）定例会　一般質問通告内容一覧

発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

伊 藤 多 華 １　女性の視点を生かした防災対策について

（ 公 明 党 ） ２　みんなのメダルプロジェクトの推進について

３　はいかいＳＯＳネットワーク事業及びはいかい高齢者位置確認事業に

　ついて

安 田 早 苗 １　就学援助における「新入学児童生徒学用品費」の入学前支給について

（ 公 明 党 ）　２　災害時における自動販売機の公益的役割について

３　共有私道の同意要件について

沖 本 浩 二 自転車活用推進法施行による本市の対応について

（ざま大志会） （１）自転車活用推進計画の策定について

（２）自転車ネットワーク計画策定の進捗状況と構想について

沖 永 明 久 １　市長の政治姿勢について

（会派に属さない議員） ２　マイナンバーを含む特定個人情報の漏えいについて

３　公共施設の使用料設定に当たっての基本方針について

松 橋 淳 郎 １　商業振興について

（ざま明進会） （１）相武台前駅周辺の環境整備について

（２）ヒマワリのＰＲと利活用について

（３）友好交流都市の提案とブランド開発について

２　公園環境について

（１）キャンプ座間返還跡地のパークゴルフ計画について

（２）水と緑の風広場へのトイレ設置について

（３）かにが沢公園北側の財務省財産について

加 藤 陽 子 １　保育コンシェルジュについて

（会派に属さない議員） ２　中学校給食について

３　介護予防・日常生活支援総合事業について

中 澤 邦 雄 １　国民健康保険都道府県単位化と市の対応について

（日本共産党座間市議団） ２　介護保険改定と市の課題について

３　障害者雇用率改善について

４　子どもの貧困対策について

５　市内の空き家対策について

星 野 久 美 子 １　生活保護について

（日本共産党座間市議団） （１）小田原市のいわゆる「ジャンパー事件」について

（２）現在の座間市の状況について

（３）生活保護のしおりについて

（４）生活困窮者自立支援事業と生活保護について

２　就学援助制度について

（１）就学援助の支給について

（２）入学準備金について

３　皆が助け合える差別のない社会について

　見えない障がいについて
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

熊 切 和 人 １　市役所本庁舎照明のＬＥＤ化について

（自民党・いさま） ２　市役所本庁舎の非常時における電力の対応について

３　入谷地区の住居表示について

髙 波 貴 志 １　雨水対策と豪雨時の情報提供について

（自民党・いさま） ２　本市の中学校学生服及び体操着の購入について

３　さがみ野駅周辺の安全・安心なまちづくりについて

（１）さがみ野駅南口交番設置について

（２）東原パトカー立寄所について

加 藤 学 １　被災者台帳「被災者支援システム」の導入・運用について

（ 公 明 党 ） ２　固定資産台帳について

３　防火シャッター誤作動対策について

４　熱中症対策について

佐 藤 弥 斗 １　障がい者の就労支援策について

（ざま明進会） （１）民間企業障がい者雇用達成率について

（２）これまでの取り組みと課題について

（３）今後の施策展開について

２　地区まちづくり推進事業について

（１）これまでの取り組みと課題について

（２）今後の施策展開について

３　マンション管理の適正化の推進への対応について

守 谷 浩 一 １　キャンプ座間の自衛隊共同使用に関する「覚書」の見直しについて

（日本共産党座間市議団） ２　「公共施設の使用料設定に当たっての基本方針」と各施設の使用料に

　ついて

内 藤 幸 男 １　空き家対策について

（自民党・いさま） （１）立野台３丁目の福祉施設（タクロウ座間ポッポ）について

（２）特定空き家を出さないための対策について

２　寄附金について

（１）地元のために活用できる仕組みについて

（２）寄附つき自動販売機の導入について

３　相模川河川敷の水と緑の風広場について

（１）花壇の維持管理について

（２）パークゴルフ場の整備について

竹 田 陽 介 １　道路行政について

（自民党・いさま） 　相模原二ツ塚線の進捗と今後について

２　自転車行政について

（１）自転車用ヘルメットについて

（２）交通安全自転車大会について

３　経営支援について

（１）店舗リニューアル補助事業について

（２）商工会の活用について
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